



# Gemeinderats- Kreistags- Regional- Europa- **WAHL**

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am Sonntag finden gleich mehrere Wahlen statt. Dann können Sie darüber entscheiden, wer Sie und Ihre Interessen in den kommenden fünf Jahren in den Gemeinderäten, im Kreistag, in der Regionalversammlung und im Europäischen Parlament vertritt.

Das im Grundgesetz festgeschriebene Recht, allgemein, frei, gleich, unmittelbar und geheim wählen zu dürfen, ist für Sie die beste Möglichkeit, Einfluss auf die künftige politische Entwicklung zu nehmen.

Deshalb: Machen Sie am 9. Juni Gebrauch von Ihrem Wahlrecht.

Sie leisten damit Ihren Beitrag zu einer lebendigen Demokratie und bestimmen die Richtung der Politik auf kommunaler, regionaler und europäischer Ebene mit!

Die Wahlausschussvorsitzenden in  
Bönningheim, Kirchheim am Neckar und Erligheim.